

# *Se inicia proceso de normalización de relaciones diplomáticas entre Venezuela y Alemania*

---



Caracas, 2 jul (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Venezuela, Jorge Arreaza, anunció la restitución de las relaciones diplomáticas con la Alemania, a través de un comunicado publicado en su cuenta en Twitter.

De acuerdo con el comunicado, se inició un "proceso de normalización de las relaciones diplomáticas entre ambos Estados" acordado en una reunión de este lunes en Berlín, entre el viceministro venezolano de Relaciones Exteriores para Europa, Yván Gil, y la directora para América Latina y el Caribe del Ministerio deAsuntos Exteriores de Alemania, Marian Schuegraf.

"De esta manera, se avanza en la restitución de los canales de diálogo diplomático en el marco del respeto mutuo y de la preeminencia del Derecho Internacional", dice el documento.

Adicionalmente, el canciller Arreaza agregó que "el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro ha autorizado el retorno al país del embajador Daniel M. Kriener, para construir una agenda de interés mutuo, sobre la base del respeto".

El embajador alemán fue declarado "persona non grata" el pasado 6 de marzo, debido a su recurrente injerencia sobre asuntos internos de Venezuela, de acuerdo con las afirmaciones de Arreaza.

Sin embargo, el documento indica que el presidente Nicolás Maduro decidió dejar sin efecto esa declaración en pro de "construir una agenda de interés mutuo, de acuerdo con los principios de la cooperación internacional".

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/194931-se-inicia-proceso-de-normalizacion-de-relaciones-diplomaticas-entre-venezuela-y-alemania>



**Radio Habana Cuba**